

# Sah Didukung 4 Parpol, Antonius Ginting - Komando Tarigan Siap Bertarung di Pilkada Karo 2024

Anita Manua - [KARO.INDONESIASATU.ID](http://KARO.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2024 - 18:58



KARO - Bakal calon (bacalon) bupati Karo Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp. OG, M. Kes dipastikan ikut bertarung di Pilkada Karo 2024 setelah empat partai politik (parpol) sah memberikan dukungan. Antonius akan dipasangkan dengan bacalon wakil bupati Karo, Komando Tarigan, SP.

Informasi yang dihimpun wartawan hingga Rabu (21/08/2024), Antonius dan Komando tercatat telah menerima berkas pengusung resmi dari empat parpol pengusung di antaranya, PAN, PKB, Partai Hanura dan Partai Perindo.

Keempat parpol pengusung diketahui berdiri solid dan tidak goyah dalam memberi dukungan hingga rekomendasi sebagaimana yang disyaratkan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU). Empat parpol ini sesuai penetapan KPU Karo dalam pleno sebelumnya, memiliki jumlah total 8 kursi di DPRD Karo.



Hasil Pileg 2024 lalu menempatkan masing-masing parpol pengusung Antonius Ginting - Komando Tarigan meraih kursi yang berbeda. PAN mengunci perolehan 3 kursi, PKB 2 kursi, Partai Hanura 2 kursi dan Partai Perindo dengan 1 kursi.

Secara berurut, keempat parpol memberikan persetujuan kepada Antonius Ginting dan Komando Tarigan untuk maju sebagai Calon Bupati dan Wakil Bupati Karo pada Pemilihan Umum Kepala Daerah Kabupaten Karo Tahun 2024.

Pertama, dimulai dari PAN melalui SK DPP PAN Nomor: PAN/A/Kpts-SJ/520/VIII/2024 tentang Persetujuan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Karo, tertanggal 9 Agustus 2024. Rekomendasi ditandatangani oleh Ketua Umum DPP PAN, Zulkifli Hasan dan Sekretaris Jenderal, Eddy Soeparno.

Berikutnya, keputusan diikuti oleh Partai Hanura dalam surat DPP Partai Hanura Nomor: 186/B.3/DPP-HANURA/VIII/2024 tertanggal 15 Agustus 2024. SK ini ditandatangani oleh Ketua Umum DPP Partai Hanura DR. Oesman Sapta Odang dan Sekretaris Jenderal, Benny Rhamdani.

Selanjutnya, tertanggal 18 Agustus 2024, Antonius Ginting - Komando Tarigan resmi diberikan persetujuan maju dalam Pilkada Karo tahun 2024 oleh DPP PKB. Rekomendasi ini dapat diakses melalui keputusan Nomor: 35620/DPP/01/VIII/2024 yang ditandatangani Ketua Umum PKB H. A. Muhaimin Iskandar dan Sekretaris Jenderal, M. Hasanuddin Wahid.



Masih pada tanggal yang sama, Partai Perindo juga secara resmi memberikan persetujuan kepada Antonius Ginting - Komando Tarigan sebagai calon bupati dan wakil bupati Karo. Surat persetujuan ini sesuai SK Nomor: 143-SR/DPP Partai PERINDO/VIII/ 2024 yang ditandatangani Ketua Umum Partai Perindo, Angela Herliani Tanoesoedibjo dan Sekretaris Jenderal, Ahmad Rofik.

Dukungan 8 kursi dari 4 parpol ini, memastikan pasangan Antonius Ginting - Komando Tarigan dapat melaju di Pilkada Karo. Dukungan terhadap keduanya bisa saja bertambah mengingat Komando Tarigan sampai sejauh ini tercatat sebagai kader Partai NasDem.

(Anita Theresia Manua)